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平沼新党は参議院選挙後？ 2009/11/02 06:29 

  

 遅い！自民・民主から10人を取り込 

 み真性保守新党を作って選挙に臨め  

  
  
 衆議院議員の平沼赳夫氏は、中川氏が遺した真・保守政策研究会のメンバーを核に「真性保守勢力」を立ち上げ、来年の参議

院選挙で勝利し政党要件を満たした上で新党を旗揚げしたいと表明した。このほど発売された雑誌「正論」12月号に寄せた手記

の中で明らかにした。 
  
 平沼グループは現在、平沼氏、城内実氏、小泉龍司氏の衆議院三人だけで、衆参あわせて五人以上という政党要件を満たし

ていない。このため、参議院選挙で二人以上の当選が必要だが、平沼氏は「それには立ち上げの時点で十名以上の固まりを作

ることが必要」としている。 
  
 氏は期待している政治家として自民党では古屋圭司、稲田朋美、衛藤晟一、西田昌司、藤井孝男の各氏。民主党では松原

仁、長島昭久、野田佳彦、渡辺周、笠浩史の各氏らの名前を具体的に上げた。（ニュース調ここまで） 
  
 正論12月号が昨日届きましたが、巻頭言がこの「保守再興へ、我が闘争は続く」という平沼論文でした。平沼氏を中心とした真

性保守政党は自民党が大敗する前から待望論が強く、その動きを注視してきたわけですが、やるやると云って一向に具体的な

姿が見えないもどかしさを今回も感じてしまいました。 
  
 上のニュース調の文章は、下記正論の引用のうちゴチック部分を元に書いたものですが、これを読むと参議院選挙前に具体的

な名前を上げた自民・民主の議員を取り込んで新党旗揚げとは読めませんよね？。仮に平沼氏の読み通り、参議院選挙で二名

以上が当選して政党要件を満たしても、民主党が勝利してしまえば手遅れだという危機感を抱きます。 
  
 政党要件を満たすにはいまでも改革クラブと一緒になれば良いだけの話。何とか参議院選挙前に自民・民主両党から真性保

守議員を引き抜いて新党を旗揚げし、政界再編の大きな目玉として「保守本流の流れ」を加速して、反日・売国民主党政権に決

定的なダメージを与えて欲しいと思っています。以下、平沼論文の後半部分を抜粋して紹介します。  
  

         
10.17日本解体阻止！「守るぞ日本！国民総決起集会＆デモ」で挨拶する平沼赳夫氏 

（画像クリックで中川昭一について語る超人大陸の動画に飛びます） 
  

 ■悔やんでも悔やみきれぬ中川昭一氏の急逝 

  
 こうした自民党の中で私がもっとも頼りにしていたのが、五十六歳で急逝した中川昭一氏だった。安倍政権崩壊直後の平成十

九年十一月二十九日、中川氏は自民党の保守勢カ結集を目指す政策グループ「真・保守政策研究会」を創設し、私はその最高

顧問に迎えられた。少し長くなるが、設立趣意書を引用しよう。 
  
《「世界冷戦構造」「自民・祉会55年体制」「バブル経済」がそれぞれ崩壊してから、早くも十数年の歳月が流れましたが、激動の

時代は今まだ続いています。考えてみますと、まさに政治・経済・祉会・環境・生活などあらゆる分野で、混乱が複雑・多様化し、

残念ながら国民の不安と不信は増幅する一方です。 
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 私たちは今、こうした混沌とした状況の中で、三つの危機に直面しています。一つ目は、格差・農業再生・治安維持・教育再生.
社会保障などの課題を中心とした国内的な危機であり、二つ目は、北朝鮮に象徴される国家テロや、日本の国益を損なう国際貿

易などの攻勢による外からの危機、そして三つ目は、環境・天候・災害・資源などの天からの危機であります。 
  
 そしていくつかの制度は今、もはや品質保証期限を過ぎています。これらの深刻な事態をしっかり認識したうえで、衆参両院の

与野党ねじれ現象、荒廃する官僚機構、政治不信の高まりなど、現在置かれている政治状況を踏まえながら、私たちは自民党

が結党以来掲げてきた党則や政策を基盤として、時代に即応した新しい政治を目指します。 
  
 予見を持たず、聖域を設けず、白由闇達な意見を徹底的に交換することによって、議員立法に持ち込めるような積極的な政策

を打ち出し、その実現に向かって果敢に行動します》 
  
 内輪話をすれば、総選挙前に中川氏は私の事務所を数回訪れてこう言った。 
「私は自民党にはこだわっていません」 
中川氏には保守の理念を喪失してしまった自民党に対する諦めがあったように思う。ただ私は、総選挙を考えた時に、中川氏は

自民党から出る方がベターだと判断して、「平沼グループに参画しろ」とは言わなかった。 
  
 そして落選後、事務所にやって来た中川氏は、憔悴してはいたが、「自分も日本の保守のために捲土重来を期したい」とカ強く

明言した。その一カ月後に急逝しようとは。本当に残念でならない。 
  
 マスコミの姿勢についても一言申しておきたい。中川氏は保守政治家として安全保障、金融、領土、拉致、教育といった国家の

根幹にかかわる問題に率先して取り組み、大きな業績を残してきた。 
  
 ところが、死亡のニュースで取り上げられたのは、あのローマの「泥酔会見」ばかりではないか。私があるテレビ局の取材を受

けたときも、中川氏の保守政治家としての業績を列挙したにもかかわらず、放映されたのは「彼を失って残念だ」という部分だけ

であった。 
  
 ほとんどのマスコミは、中川昭一という保守政治家の業績を正当に評価することなく、うわべをなでるような報道に終始してい

た。悔しいというより情けなくなった。 
  

 
 正論12月号は税込み740円で全国の書店で好評発売中です 

  

■第三の流れを水量豊かな大河に 

  
 いま私が目指しているのは、自民党と民主党の一部の真正保守政治家と手を携えて第三の流れを作っていくことだ。平沼グル

ープと中川氏が遺した真・保守政策研究会のメンバーを核に真正保守勢カを立ち上げて、来年の参議院選挙を戦いたいと考え

ている。 
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タグ： 平沼赳夫  中川昭一  真・保守政策研究会  真性保守新党  政党要件  参議院選挙  第三の流れ   

 現在、平沼グループの国会議員は私と城内実氏、小泉龍司氏の三人しかいない。所属する国会議員(衆議院議員または参議

院議員)が五人以上という政党の要件を満たしていないため、まずは参議院選挙で勝利して政党の要件を満たしたい。それには

立ち上げの時点で十名以上の固まりを作ることが大事だと考えている。 
  
 私が期待を寄せている自民党の政治家は、衆議院では古屋圭司氏と稲田朋美氏。参議院では衛藤晟一氏、西田昌司氏。さら

には参議院に戻った重鎮の藤井孝男氏たちだ。 
  
 一方、民主党の中堅や若手にも真正保守政治家として期待できる人物はいる。私は無所属という立場を生かして、彼らと食事

会や勉強会で接触することも多い。中堅では、松原仁氏、長島昭久氏、野田佳彦氏、若手では渡辺周氏や笠浩史氏といったとこ

ろだ。 
  
 さて、第三の流れを水量の豊かな大河にしていくために何をなすべきか。そこに奇策はない。日本の歴史・伝統・文化に基づい

た日本人が幸福になる政策があるということ、そして民主党が掲げる政策がいかに日本の将来を危うくするかということを、理路

整然と国民に伝えていく以外に道はないと考えている。 
  
 従来のやり方に加えてインターネットというツールを利用しながら、一人でも多く理解者を増やしていくつもりだ。私に届くメール

に目を通していると、うれしいことに市井の方々から「あなたの考えに触発されて勉強するようになった。きちんと勉強してみたら、

あなたの考えに共感するようになった」といったものが多くなってきた。さらに有り難いのは、市井の方々が私のホームページを通

して個人献金をしてくれるのである。 
  
 わが国の将来を本当に憂える人々は着実にその数を増している。そしてこうした人々の熱い思いを注がれて、第三の流れが着

実に水量と勢いを増しているのを実感する。わが国の根幹をズタズタにする民主党の政策に対して、私たちは全身全霊をかけて

その防波堤となる用意がある。私たちの戦いはこれからが正念場である。（正論12月号 P40-P42） 
  
  
  ●注目【大道無門】外国人地方参政権への反論・百地章氏に聞く 1/2   2/2 

 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

  ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
  ●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
  ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
  ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
  ●日本がアジアに残した功績 
  ●真実はどこに・・・ 

 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(31) 

コメント(31) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/11/02 06:56Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
貸金業規制の緩和検討 政府、事業主の資金繰り配慮 
  
政府は消費者金融など貸金業向けに強化してきた規制を緩和する方向で検討する。金

融危機などの影響で個人事業主の資金繰りが悪化していることを重視。無担保ローンの

貸し付けを年収の３分の１以下に抑える「総量規制」の妥当性や、ルールの変更の影響

を小さくする「激変緩和措置」の導入の是非などを議論する。 

 
 金融庁、消費者庁、法務省など関係省庁の閣僚・副大臣・政務官の「政務三役」で構成

する検討会議を11月中にも設置する。政府関係者は「検討結果によっては改正貸金業

法の規制強化策を当面凍結することも排除しない」と話しており、同法の再改正も視野に

入れて議論する見通しだ。 

 
http://www.nikkei.co.jp/news/keizai/20091101AT2C3100331102009.ht
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ml 
 
・次は事実上のパチンコ業界の救済に乗り出すでしょう。  

2009/11/02 07:07Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
「工藤俊作艦長」 道徳授業普及推進会 発足記念講演会  

 
日時平成21年11月8日（日） 18時00分 （17時30分開場） 
場所中野サンプラザ コスモホール 
  JR・地下鉄「中野」駅 徒歩3分 
 
内容講師：田母神俊雄（前航空幕僚長） 
惠隆之介（ジャーナリスト・『海の武士道』著者） 

 
参加費一万円 ※ 「海の武士道」DVD Book 贈呈 

 
主催 「工藤俊作艦長」 道徳授業普及推進会 http://dotoku.info 
  発起人代表 渡部昇一（上智大学名誉教授）、 
発起人副代表 田母神俊雄（前航空幕僚長） 

 
お申込 ※ FAX またはメールにてお申し込みください。 

   FAX 03-5770-7883 MAIL kouenkai@dotoku.info 
事務局 世話人代表・高野 TEL 080-5035-2174  

 

2009/11/02 09:28Commented by 八丁堀 さん 

おはようございます。 

 
＞何とか参議院選挙前に自民・民主両党から真性保守議員を引き抜いて新党を旗揚げ

し、政界再編の大きな目玉として「保守本流の流れ」を加速して、反日・売国民主党政権

に決定的なダメージを与えて欲しいと思っています。 

 
同意します。 
本当にイライラさせてくれますね。 本当は２年前の夏の参議院選の後したかったそうで

すが、あまりにも民主党が勝ちすぎた為にご破算になったとか･･ 

 
早く新党立ち上げさせるのは、小沢氏が早く民主党に見切りをつけて党を割るのが１番早

いかも？です。 
その前にマスコミを何とかしてほしいですね。 

 

 

2009/11/02 09:29Commented by 八丁堀 さん 

平沼新党には何人かの経済通も入れなければ、と思います。 

  

2009/11/02 11:17Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 
平沼グループ 今すぐにでも動いてほしいですね。 
志の同じ 自民 民主 改革クラブ 山田宏グループとの連携で、 
大きな真性保守を、作ってください。 
参議院選挙後なんて、全然意味がありません。 

 

2009/11/02 11:20Commented by しばりょう さん 

追伸 
消費者金融の緩和。 
絶対反対。 
消費者金融で借金し、パチンコで使わせる この構図が復活ですか。 
もうこれ以上 人生破産者を出さないこと、これも命を大事とのたまう、 
民主の主張に逆行します。 
断固反対。  

 

2009/11/02 12:39Commented by ゆらぎ さん 
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花うさぎさん、いつもブログを拝見しているsatumabushiです。ご報告があっ

てこちらに書きこませていただきます。 

 
 以前青山霊園での清掃活動のようすを見て関心を持ち、霊園が近くにあると

いうこともあり母が上京してきた際に常陸丸の方々のお墓にお参りしてまいりました。畝

傍艦のお墓は記事に書かれていた通り整備中で入れませんでしたが整備が終わった際

はお参りしようと思っています。 

 
 母がブログにお参りしたお墓たちをアップしてくれましたのでご紹介させてくださいませ。 

http://nancydragon.iza.ne.jp/blog/entry/1292748/ 
http://nancydragon.iza.ne.jp/blog/entry/1283224/ 
 
青山霊園で他に訪ねてみたお墓。 

http://nancydragon.iza.ne.jp/blog/entry/1298278/ 
http://nancydragon.iza.ne.jp/blog/entry/1286170/ 
http://nancydragon.iza.ne.jp/blog/entry/1284662/ 
http://nancydragon.iza.ne.jp/blog/entry/1281612/ 
 
 
 青山霊園を歩き回っていると日本の歴史が生き生きと眼の前に立ち現われてくるようで

圧倒されました。青山霊園の記事がきっかけです、ありがとうございました。今度はどこの

お墓に行ってみようかな・・・と思っています。 

 
 手を合わせていると自然と日本をお守りください！という気持ちになりました。コメント欄

への長文失礼いたしました。  

 

2009/11/02 14:39

Commented by 花うさぎ さん 

To 八丁堀さん こんにちは。 
 
>民主党が勝ちすぎた為にご破算になったとか･･ 

 
やっぱりそうだったんですか？。 

 
>その前にマスコミを何とかしてほしいですね。 
 
特にテレビはNHKも含めて「日本の敵」になってますね。 
 
＞平沼新党には何人かの経済通も入れなければ、と思います。 

 
はい、民間人から経済通をスカウトして欲しいです。  

 

2009/11/02 14:41Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
＞志の同じ 自民 民主 改革クラブ 山田宏グループとの連携で、 
大きな真性保守を、作ってください。 

 
これが良識ある日本人の願いでしょう。「救国内閣」ですね。 

 
>参議院選挙後なんて、全然意味がありません。 
 
わたしもそう思うのですよ？。 

 

2009/11/02 14:42Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>消費者金融で借金し、パチンコで使わせる この構図が復活ですか。 
 
何と言っても在日系とは特に親しい民主党ですから。 

 
>断固反対。 
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御意！。 2009/11/02 14:49

Commented by 花うさぎ さん 

To satumabushiさん こんにちは。 
 
> 母がブログにお参りしたお墓たちをアップしてくれましたのでご紹介させてく

ださいませ。 

 
情報ありがとうございます。 

 
素敵なエントリーですね。いつか自分もやってみたいと思っていました。生きた歴史の勉

強になりますし。 

 
靖国神社には頻繁に参拝しますが、青山霊園には滅多にいかないので大変参考になり

ます。書き込みありがとうございました(--)。 
 

 

2009/11/02 16:27Commented by makomakomako さん 

平沼先生は我が選挙区で、 
事務所も近くでありまして、 
不肖わたくし、後援会の末席を汚しております。 

 
民主政権には受け入れ難い政策が多く、 
かといって自民党も頼りない。 
真っ当な保守政党を国民の多くは待ち望んでいると思います。 

 
ただ、平沼先生はお体が少し心配ですね。 
無理せずに闘ってほしいと思います。 
日本のためになくてはならない人ですから。 
中川先生の逝去が悔やまれてなりません。 

 
 
 
 

 

2009/11/02 18:27Commented by 風来坊 さん 

花うさぎさん 

 
もどかしいお気持ちはよく分かりますが「急いては事をし損じる」の諺もあります。私は、以

前平沼氏からいただいた「武士を貫く」という言葉を信じています。 
いま平沼氏は「武士を貫くことが出来る同士」を厳選しているのでしょう。早いに越したこと

はありませんが、“不良品”を釣り上げてしまっては元も子もありません。 
それに、makomakomakoさんがおっしゃるように体調のこともありますし。ここは信じて

待つことにしましょう。 

 

2009/11/02 18:28Commented by tom-h さん 

To 八丁堀さん  
>平沼新党には何人かの経済通も入れなければ、と思います。 
> 
> 
そのためにも幅広い分野で政策通の中川氏の存在が重要だったのですがねぇ。  

 

2009/11/02 18:29Commented by tom-h さん 

To しばりょうさん  
>追伸 
>消費者金融の緩和。 
>絶対反対。 
>消費者金融で借金し、パチンコで使わせる この構図が復活ですか。 
>もうこれ以上 人生破産者を出さないこと、これも命を大事とのたまう、 
>民主の主張に逆行します。 
>断固反対。 
 
すみません寡聞にして消費者金融の緩和というものを知らないのですが何でしょう。  
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2009/11/02 20:03Commented by しばりょう さん 

To tom-hさん  
>To しばりょうさん  
>>追伸 
>>消費者金融の緩和。 
>>絶対反対。 
>>消費者金融で借金し、パチンコで使わせる この構図が復活ですか。 
>>もうこれ以上 人生破産者を出さないこと、これも命を大事とのたまう、 
>>民主の主張に逆行します。 
>>断固反対。 
>貸金業規制の緩和検討 政府、事業主の資金繰り配慮 
  
政府は消費者金融など貸金業向けに強化してきた規制を緩和する方向で検討する。金

融危機などの影響で個人事業主の資金繰りが悪化していることを重視。無担保ローンの

貸し付けを年収の３分の１以下に抑える「総量規制」の妥当性や、ルールの変更の影響

を小さくする「激変緩和措置」の導入の是非などを議論する。 

 
 金融庁、消費者庁、法務省など関係省庁の閣僚・副大臣・政務官の「政務三役」で構成

する検討会議を11月中にも設置する。政府関係者は「検討結果によっては改正貸金業

法の規制強化策を当面凍結することも排除しない」と話しており、同法の再改正も視野に

入れて議論する見通しだ。 

 
http://www.nikkei.co.jp/news/keizai/20091101AT2C3100331102009.ht
ml 
 
・次は事実上のパチンコ業界の救済に乗り出すでしょう 
>すみません寡聞にして消費者金融の緩和というものを知らないのですが何でしょう。 

 

2009/11/02 20:33Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
ウーム、平沼氏が漸く動き出したということの様ですが、氏は真性保守として考え方は同

感できますが、政治家としては行動力と機を読む感受性が鈍い方と思います（郵政改革

で小泉に反対するのと、鳩山侮日政権との戦いとでは、政治の次元が違います。どうし

て、郵政改革反対に意地になったか理解に苦しみます）。 

 
従い、今度の新党も確かに鳩・菅・亀・瑞・公明的な連中はダメですが、それでもみんなの

党とか新風とか所謂政治的判断（ある種の妥協）はあり得たのではないかと思います。 

 
政党は大きくないと意味がありません。 
中道から少し右よりの政治家（自民では谷垣、河野は完全中道なので除外）から完全保

守派までを取り込まないと力にならないと思います。 

 
踏み絵は、靖国参拝賛成、外国人参政権反対、夫婦別姓反対、スパイ防止法制定、マス

コミ監視法制定、日教組解体・教育勅語復活、歴史共通認識反対、日米安保堅持、核武

装論解禁、特亜三国との外交は国益重視の観点から是々否々で強い姿勢で臨む等でし

ょう！ 

 

 

2009/11/02 21:28Commented by 花うさぎ さん 

To makomakomakoさん こんばんは。 
 
>不肖わたくし、後援会の末席を汚しております。 
 
そうですか？、最強保守の後援会員なんですね。 

 
>真っ当な保守政党を国民の多くは待ち望んでいると思います。 
 
絶対そうですよね。 

 
>無理せずに闘ってほしいと思います。 
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本当ですね。喉の調子はかなり戻ってきましたが。 

 
>中川先生の逝去が悔やまれてなりません。 
 
返す返すも残念です。  

2009/11/02 21:32

Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんばんは。 
 
>いま平沼氏は「武士を貫くことが出来る同士」を厳選しているのでしょう。 

 
もう選択は終わっていて、いつのタイミングで事を起こすか見極めているのだと考えてい

ます。 

 
＞不良品”を釣り上げてしまっては元も子もありません。 

 
最近は見かけ倒しが多いからチェックを厳しくしているのかも知れませんね。  

 

2009/11/02 21:39Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>政治家としては行動力と機を読む感受性が鈍い方と思います 
 
筋を通しますし紛れもない保守で人望も高い。ただ決断力がどうか？と言った感じです。 

 
>政党は大きくないと意味がありません。 
 
はい、この点は新党を立ち上げた上で連携で多数派を目指す事になると思います。 

 
>踏み絵は、靖国参拝賛成、外国人参政権反対、夫婦別姓反対、スパイ防止法制定、 
 
これだけ踏み絵があれば何の心配もいりませんね(^^；。  

 

2009/11/02 23:12Commented by 八丁堀 さん 

To tom-hさん  
 
こんばんは。 

 
>>平沼新党には何人かの経済通も入れなければ、と思います。 
>> 
>> 
>そのためにも幅広い分野で政策通の中川氏の存在が重要だったのですがねぇ。 
 
まったくですね。残念でなりません。 

 
正直な話、中道右派のみで政党を作ろうとすると多くの国民の支持を得られないだろうと

思います。 
極端な話ですが、私の近所の方でも 
「九条はそのままにしてほしい。」 
「しかし参政権は反対！」等、何も深く考えていない方は多いですね。 
右派だろうと左派だとうと日本国を好きな方はいらっしゃるのだとつくづく感じました。 
左派≒売国奴っていうレッテル貼りは止めようと思っています。 

 
しかし日本の政治家は極端すぎますね（苦笑） 

 
 
 
 

 

2009/11/03 03:02Commented by 泥沼没彦 さん 

早くして平沼さん！と思います。もう手遅れになります。真の保守政党を立ててください。 
民主党にも松原仁さんや長島昭久さんのようなまともな議員はいます。 
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いち早く保守派が巻き返して、過去最悪の「鳩山工作員内閣」を倒すことを期

待します。  

 

2009/11/03 08:01Commented by 花うさぎ さん 

To 泥沼没彦さん おはようございます。 
 
>早くして平沼さん！と思います。もう手遅れになります。真の保守政党を立ててくださ

い。 

 
全く同じ気持ちです。 

 
>いち早く保守派が巻き返して、過去最悪の「鳩山工作員内閣」を倒すことを期待します。 
 
はい、我々も出来ることは何でもしないと(^^)。 

 

2009/11/03 18:54Commented by おっさん さん 

保守の建て直しで平沼議員に期待されていますが、私には理解できません。平沼議員と

言えば、郵政民営化に反対されて、自民党を出た方です。郵政選挙で、大勝利の自民党

を出て行かれた方ですよ。あれだけ国民が郵政民営化を押したのだから、それまで個人

的には反対でも、国民の意思を判定できない方が何ができるのでしょうか。こんな方など

おられないほうがましだと思います。  

 

2009/11/03 22:45Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
はっきりいって、郵政民営化 良いのか、悪かったのかわかりません。 
自分が利用していて、午後３時に閉店し、土日に休む民間銀行より、よっぽど、便利で

す。 
この巨大金融企業を国営化は、ちょっと怖いですね。 
NTTも、ｊRも 民営化路線よかったと思います。 
郵政民営化 賛成 反対で、グループわけすることにも、違和感ありますね。ここは、大同

小異 保守で、まとまる時です。 
待ったなしです。  

 

2009/11/04 00:57Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん こんばんは。 
 
>郵政選挙で、大勝利の自民党を出て行かれた方ですよ。 
 
反対した最大の理由は、年次改革要望書に屈した、つまりアメリカのいいなりになって年

金・保険という国民の貴重な財産を米金融資本に売り渡そうとしている、というものだった

筈です。 

 
それが小泉構造改革の象徴とされて、改革反対派の烙印を押され、「自民党から出てい

った」のではなく、公認されずに追い出された、という表現が正しいと思います。 

 
いま、新政権は郵政民営化を以前の形に戻そうとしていますが、それに対する国民の反

発は余り聞こえませんね？。つくづく民意とは流されやすいものだと思います。 

 
彼らは自説を曲げずに筋を通して生き残った、一方あれだけ民営化を支持した当時の世

論は今は聞こえない、これも現実だと思いますよ。 

 
 

 

2009/11/04 01:00Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>郵政民営化 賛成 反対で、グループわけすることにも、違和感ありますね。ここは、大

同小異 保守で、まとまる時です。 

 
はい、本当にそう思います。今は「反日VS護国」の戦いです。 

 

2009/11/04 12:50Commented by おっさん さん 
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>反対した最大の理由は、年次改革要望書に屈した、つ 
>まりアメリカのいいなりになって年金・保険という国 
>民の貴重な財産を米金融資本に売り渡そうとしている、 
>というものだった筈です。 

 
一般的に小泉改革に反対の方はしきりにこれを言われますが、このことが私には理解で

きません。郵政改革は年次改革要望書などよりも以前から、小泉元首相は言っておられ

たように思います。私自身も何も国民の財産を米金融資本に売り渡さなくても、郵政民営

化ができないわけがないと思いますし、郵便、郵貯、簡易保険を国が実施する必要性を

感じません。 

 
＞彼らは自説を曲げずに筋を通して生き残った、一方あれ 
＞だけ民営化を支持した当時の世論は今は聞こえない、こ 
＞れも現実だと思いますよ。 

 
あれは筋を通したのではなく、我を通したと言うことだと思います。私は今でも郵政民営化

大賛成です。マスコミが何も言わないだけではないでしょうか。国がやるべきことは国が

やらなければならないでしょうが、郵便、郵貯、簡易保険などは国が実施する必要はあり

ません。筋を通すのなら、民営化に賛成し、米金融資本に国民の財産を売り渡さない方

法で民営化するように一緒に頑張るべきでした。ただし、売り渡したとしても、それ以上の

見返りがあるような方法なら問題はありません。 

 
郵政民営化に反対する人は、訳のわからない「国民の財産を米金融資本に売り渡す」と

いう理由をつけて反対されているだけのような気がします。 

 
くどいようですが、民営化反対の理由が全く判りませんので、お許しください。 

 
 
 
 

 

2009/11/04 20:47

Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん  
 
誤解のないよう改めて云っておきますが、私も郵政民営化は賛成ですよ。 

 
そして自民党政権は民営化路線は堅持しつつも、表面化した問題に柔軟に対応しようと

してきたはずです。特に麻生政権でそのことをクソミソに叩いたのは他ならぬ自称「保守」

の連中です。 

 
それが民主党政権になって、事実上の国有化に逆戻りが現実となったいま、この人達は

ほとんど沈黙しています。私に云わせれば屋山太郎も含めて「ふざけるな！」ですよ。 

 
まあしかし、民主党が画策している反日法案の事の重大性に比較すれば、郵政民営化な

ど「小さい、小さい」。「日本が日本でなくなる」方が余程危険で重大な問題だと思っていま

す。  

 

2009/11/05 08:25

Commented by おっさん さん 

4日20時47分のコメントに全面的に同意します。それゆえ、平沼議員では心

配だと言っているのです。「小さい、小さい」、しかし、日本国民の多くが支持し

たことをやろうとせずに、我を通された人が、「日本が日本でなくなる」ことに対

応されるだろうかと言う心配です。だからと言って、今誰を中心にしたら良いかを自分では

言える状態ではありません。「よい国つくろう！」日本市民会議を提唱しておられる山田 

宏杉並区長あたりはどうかと思うこともあります。新しい歴史教科書を採用されたのもこ

の区長の時だったと思います。  

 

2009/11/05 10:07Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん こんにちは。 
 
>4日20時47分のコメントに全面的に同意します。 
 
おお～ありがとうございます。 
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＞平沼議員では心配だと言っているのです。 

 
少なくとも「愛国」ですよ。「反日」とは真逆の人です。 

 
＞山田 宏杉並区長あたりはどうかと思うこともあります。新しい歴史教科書を採用され

たのもこの区長の時だったと思います。 

 
いいところに目を付けてますね。彼に足りないのは一般国民への知名度だけでしょう。鳩

山首相と比べたら「月とすっぽん」くらいの差があると思います(^^)。 
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